

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Été Métropolitain : les spectacles du mois d'août !

L'Été Métropolitain se poursuit sur le territoire villenavais avec trois nouveaux rendez-vous. Des propositions artistiques à découvrir en plein air !

Au mois d'août, la Ville de Villenave d'Ornon accueille trois nouveaux rendez-vous de l'Été Métropolitain. Du théâtre au cirque, en passant par la musique, la danse et les marionnettes, venez découvrir **ces spectacles en plein air, gratuits et sans réservation.**

Jeudi 3 août, à 18 h 30, la Kif Kif Compagnie investira le square Torres Vedras et proposera son spectacle « Nous, la forêt, ou comment se planter » (à partir de 4 ans). A travers le jonglage, les portés acrobatiques, la danse et les questionnements poético-métaphysiques, deux grands enfants à la ressemblance déroutante cherchent à se planter dans le sol, sous le regard attentif d'un musicien aux allures de jardinier. Ces explorateurs naïfs bouleversent les lois de la gravité et réinventent un théâtre circassien au charme irrésistible.

Mercredi 9 août, la Compagnie l'Aurore présentera son spectacle « Les Absents », une déambulation poétique et théâtrale à la poursuite de ceux qui ont disparu (à partir de 9 ans). Rendez-vous à **19 h devant la mairie du Bourg** pour suivre six comédiens-marionnettistes à travers un parcours inattendu dans le quartier du Bourg, ponctué de saynètes jouées au détour des rues.

Jeudi 24 août, à 19 h, les Jardins familiaux de Baugé accueilleront la Compagnie Les Parcheminiers et leur spectacle « Exode » (tout public). L'un à la danse, l'autre à la musique live, ce duo nous remue avec délicatesse et nous transporte dans une performance émouvante autour de l'exil. A travers un désert de vêtements, Thomas Queyrens questionne la vie de nomade, accompagné d'Emilie Caumont, armée d'une guitare électrique, d'un piano, d'un harmonica et de sa voix profonde. Le spectacle sera suivi d'une discussion conviviale avec les deux artistes.

Enfin, samedi 26 août, à 18 h, dans le parc Sourreil, la Compagnie Paul les Oiseaux présentera son spectacle « Hakama Calame ». Cette création rassemble une demi-douzaine de danseurs et danseuses en tenue traditionnelle d'aïkido. Bercés par les vibrations d'un gong, les danseurs et danseuses laissent percevoir l'influence des arts martiaux dans une gestuelle épurée, évocatrice de sang-froid et de maîtrise de soi. Le spectacle sera suivi d'une rencontre avec les artistes et d'un atelier de découverte du gong.

A noter qu'en cas d'intempérie ou de canicule, des solutions de repli vous seront communiquées sur les réseaux sociaux de la Ville.

Infos pratiques : Service culturel – 05 57 99 52 24

Suivez-nous sur villenedornon.fr / Facebook @mairievillenedornon